

CONSTRUYE EDOMÉX PUENTE VEHICULAR Y PEATONAL EN TEOLOYUCAN

- *Concluye la Secretaría de Infraestructura puente vehicular sobre la Autopista México-Querétaro para facilitar el tránsito de 150 mil habitantes de la zona.*

Teoloyucan, México, 15 de junio del 2016.- Para mejorar la movilidad de los habitantes del municipio de Teoloyucan, el Gobierno del Estado de México concluyó la construcción de un puente vehicular y peatonal sobre la Autopista México-Querétaro.

Apolonia Martínez Yáñez, directora general de Vialidad de la Secretaría de Infraestructura, informó que la obra, que tiene una longitud de 610 metros, permite resolver el aislamiento en que se encontraban los habitantes de la zona alta del municipio, especialmente del Ejido Santa Cruz del Monte y San Sebastián, con la cabecera municipal, San Sebastián y La Era.

“Esta falta de conectividad obligaba a los habitantes tener que desplazarse hasta la zona de Tepetzotlán o de Jorobas para cruzar de lado a lado de la autopista, para acudir a realizar sus trámites o realizar sus actividades en la zona de la cabecera municipal”, explicó.

El paso que consta de dos carriles, tuvo una inversión superior a los 100 millones de pesos provenientes de recursos del Fondo Metropolitano, beneficiará directamente a 150 mil habitantes de la localidad y de comunidades vecinas, reduciendo los tiempos de traslado de una hora, a menos de 10 minutos.